

Haitianos invierten 220 millones de dólares en educación de sus hijos en Dominicana



Se estima que unos 70 mil alumnos asisten a escuelas públicas, privadas y semioficiales en Dominicana. (Foto:medium.com)

Puerto Príncipe, 4 nov (RHC) El exministro de Educación Nesmy Manigat reveló que los padres haitianos invierten unos 220 millones de dólares para la enseñanza de sus hijos en la vecina República Dominicana.

La cifra es más elevada que el presupuesto destinado cada año por la cartera educativa para formar a cuatro millones de alumnos en todo el país que es de 200 millones de dólares, lamentó.

Las declaraciones del también economista afloran en medio de la tensa disputa diplomática que sostienen los dos países, y luego que el presidente dominicano Luis Abinader anunciara la suspensión de los visados a nuevos estudiantes y la revisión de los programas por los cuales se renovaba automáticamente los permisos de residencia temporales a quienes cursan estudios.

El mandatario aseguró que la medida persigue defender la seguridad del país, e impedir que miembros de bandas armadas haitianas lleguen a República Dominicana.

Se estima que unos 70 mil alumnos asisten a escuelas públicas, privadas y semioficiales en el vecino país.

Para Manigat es urgente frenar la inseguridad, duplicar el presupuesto del Ministerio de Educación, además de descentralizar y modernizar el sector.

En cuanto a la disputa diplomática, el primer ministro Ariel Henry confirmó que conversó con el mandatario Abinader y pronto un enviado especial visitará el país vecino. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/276099-haitianos-invierten-220-millones-de-dolares-en-educacion-de-sus-hijos-en-dominicana>



Radio Habana Cuba